

résidences immobilier

Nice Parc Imperial / Buenos Ayres - En DERNIER étage d'un petit immeuble bien entretenu, Trois Pièces Traversant avec Terrasse bénéficiant d'une superbe vue dégagée Ville et Mer.Entrée, pièce de vie de 36m2 baignée de soleil avec un accès direct sur une la Terrasse de plus de 20m2 avec une vue panoramique sur la ville de Nice.L'appartement comprend deux chambres calmes, dont l'une dispose d'un balcon privatif. On y trouve également une salle de douche et des toilettes séparées.Une cave en sous-sol accompagne ce bien, offrant un espace de rangement supplémentaire. L'emplacement est pratique, à ...

Nice Parc Imperial / Buenos Ayres - On the TOP floor of a well-maintained small building, this Three-Room Apartment with a Terrace offers a superb unobstructed view of the City and the Sea. The entrance leads to a sunlit living room of 36m2 with direct access to a Terrace of over 20m2, providing a panoramic view of the city of Nice. The apartment includes two quiet bedrooms, one of which has a private balcony. It also features a shower room and separate toilets. A cellar in the basement complements this property, offering additional storage space. The location is convenient, just a few steps ...

LEPRINCE IMMOBILIER

26, rue Maréchal Joffre - Nice Carré d'or - 06000 NICE Contacter l'agence









